

Information complémentaire

Services écosystémiques

Loisirs et tourisme actuels

3 000 à 4 000 visiteurs fréquentent annuellement la maison de la réserve, en général dans le cadre de visites du marais accompagnées par des opérateurs. Ce nombre ne représente pas l'ensemble des visiteurs du marais de Kaw, certains ne venant qu'en soirée pour une sortie de vision des caïmans, et les touristes individuels ne passent pas forcément par la maison de la réserve.

Il exista aussi une fréquentation sur la crique Gabriel (non estimée).

En revanche, l'île du Grand Connétable n'est pas fréquentée (accès limité aux personnes accompagnant le conservateur de la réserve).

Recherche scientifique

Une plateforme flottante a été installée pour le suivi hydrologique du marais de Kaw dans le cadre du PNRZH (Programme National de Recherche des Zones Humides), elle permet d'accueillir des chercheurs en vue de réaliser les inventaires faunistiques et floristiques jusqu'ici inexistant dans cette zone quasi inaccessible.